

学年だより

7月号

西和佐小学校 6年生
平成27年6月26日

1学期のラストスパート

先日は、授業参観、保護者学級、修学旅行説明会のご出席ありがとうございました。早いもので1学期も残り15日ほどとなりました。少しずつ成長している姿を見せてくれる子どもたちには、全員がやり切ったという達成感をもって小学校最後の夏休みを迎えられるように学習に生活にしっかり取り組んでいきたいと思っております。1学期のラストスパート、御協力よろしくお願ひ致します。

どの学年も楽しみにしていた水泳学習が始まっています。6年生の子どもたちが一生懸命清掃したプールを見て、とても喜んでいる様子を見ることができています。

例年よりは幾分過ごしやすと思いますが、梅雨時の蒸し暑い日が続いています。寝不足や朝食を食べていないことから体調を崩すことのないよう御家庭でも十分に気を付けてあげてください。

7月行事予定

- 7日(火) 後期児童会役員選挙
- 8日(水) 金曜日の時間割
クラブ活動
- 9日(木) 平和学習
- 10日(金) 水曜日の時間割
給食費・育友会費振替日
- 14日(火) クラブ活動
- 15日(水) 5時間目基礎
- 16日(木) 給食最終日
- 17日(金) 大掃除 終業式
(11:35分下校)
- 18日(土) 夏祭り
- 21日(火) 個人懇談会(午後)
- 22日(水) 個人懇談会(午前)

集金のお知らせ

夏休みドリル	400円
スポーツテスト	210円
卒業アルバム積み立て	900円
計	1510円を集金させていただきます。

また、前回バス代として2051円を集金いたしました。後日2003円に変更となりました。差額48円を調理実習代47円にまわし、残りの1円をアルバム代に入れさせていただきます。

スマホ インターネット 正しい使い方

19日(金)に、少年センターの先生に来ていただき、スマホやインターネットに潜む危険性についての授業を受けました。子どもたちの将来を想うと、大変ためになる話でした。

現和歌山市長も、SNSによるいじめを無くすことを公約にしているようです。それだけ、スマホやインターネットが原因で起こるいじめ等の様々なトラブルは、大きな社会問題だということです。

実際の授業では、「いじめは犯罪であること。」「軽はずみに送った画像が原因で、周りの人に大きな迷惑をかけた。」「就職できなくなったりした事例」「夢中になるあまり睡眠時間が減り、体調を崩す原因や学力・体力の低下にも繋がること」等が取り上げられました。

スマホを開発したアップル社の、スティーブ・ジョブズ氏は、自分の子どもには、高校生になるまで、スマホを持たせないという話もありました。子どもがスマホを持つ危険性を知っているからだそうです。

現代においては、インターネットの活用は欠かせないものです。また上手に使用すれば本当に便利なものです。しかし、包丁や車と同じように、使い方を間違えれば、人を傷つけ、自分自身の人生も狂わせてしまうものになります。使用しないというのが1番安全ではありますが、使用させる場合には正しい使い方をよく話し合っただけだと思ひます。